

L'Alsace, 22.08.2005

REGIO ET GRAND EST Alsaciens de l'étranger

L'Union internationale des Alsaciens organisera la 24e Journée annuelle des Alsaciens de l'étranger le 27 août à Marlenheim. Cette année, le thème de la journée portera sur l'industrie agroalimentaire, sujet qui sera introduit par Hélène Heimburger, présidente de l'ARIA, et illustré par la découverte de quatre productions locales : les sous-produits de la chèvre, le foie gras, la bière artisanale et le vin. Renseignements et inscriptions au secrétariat de l'UIA, tous les matins, sauf le mercredi : tél. 03.89.23.95.61, E-mail : uia_alsacemonde.org ; site internet : www.alsacemonde.org.